

赤山別荘
やまべっしょ

紅葉
もみじ

日暮北判
にふきよう
ひはい

京都赤山別荘前義和糸彈國美行會
きょうと あかやまべっしょまへいわ いとだんこくびゆうかい

大阪戦旗社
TEL 06(371) 3706

はじめ

上に書いたやうでした。

「彼は私をもぐら生、立ちもあり、家裡が
だつて、成り立たざる者と、つゝと計算にして
日本の大部の持つてゐる私たち部落出身者を眼裡
見る無事の三日から四日間の失態、う皮が一
「誰がいいであります。」とも松葉器
出で都人面とも思ひたつて、監視官の差別待遇
横強く扱つて、「お、お、お、お」とか
やして、彼等にいへて、「お、お、お、お」とか
残念ながら志摩は、平井して國の者大多て「つ
しり」だつた。

「五日にもわたつて無事の石川一雄氏の「日本監
視」に對する二件の事件の裏面に警聞し
て、近畿地方にいたいきしたのむ、部落別以外
何ものでもない。

それは、行政、権力、差別行政の面して、その二は
豊く而成りて、たゞの差別事件二件

支配者階級共のやつておきはげと我を身に固二知り
スノット見ゆるアラナナガカラ、ホーリー日本新規

監視權力を躰感するのよひて、深く部落大衆の頭
つて、日本監視本部階級が、あるある「日韓交約」

清の倒滅帝國主義として、警察權力の強化をもたらし、無理の部族青年曰「一族の死刑判決」、石川一リタロウを深く全人類の胸に焼きつけ、歎評可筆。

三九三年、安保司率くと木村が宣撫した労働者曰、「部族大衆の争いを封じ一の流血を眞にして」たのであつた。

正義、我々はモヤヒーで、支配者階級の一の攻撃

に、全労働者人民、屈服せらばたりと深く身にしきて知らぬけぬはなかつた。

それは、あるいは、殖民地人民の「あんな悪いことをする者はおそれしかにな」という意見。二十九日別件逮捕から角張捕の由でバスコニがはたした差別的懲罰、そして何よりも石川氏の無辜を信せず警察暴力の差別アキナに皮寧にまで、石川氏を弁護士不倫トウヤンの自白へとつづまおどし、石川氏に権力との相立トヨリを強め、まさにその批判・糾弾の相

「不當拘留・差別」を強めてゐる。

「この上に築キテ居らるる石川氏への死刑判決は、もう一つ部族大衆の中々靈びだいた「血の犠」であり、これは部族差別攻撃への苦斗の中々う善則勿捨合にふり附さる方に仕立たず、その前に、この攻撃を打ち碎かんと結果する労働者階級、部族大衆

「生々續けており、一刻を支える其體ニヨリ石川氏への殺回した」と言ひでも、「石川氏が犯人である」といふ譯団による「控訴致意書」一部「量刑不当の現状回復」に風した手帳に費やして、現在も根強くやつてゐるのである。

「ナカムラニ。

戦敗戦帝國主メ日本の復興から帝國主義への成長の過程は、まさに資本家階級、帝国主义国家権力による、巧妙に政治支配を取締しも強奪取・強奪奪を

労働者人民に強要して、一過程に極められた。部族大衆、労働者、「韓連者」、田中未祖禪院助者、「西口労働者」のつま上げるヨリは、政治階級、部族大衆、労働者、田中未祖禪院助者、「西口労働者」のつま上げるヨリへの裏切り、

と、それに改善した行政官僚、個別農夫、などの先兵、日本共産党は、二の内で一貫して、一矢を打ち碎く力を作り得ないばかりか、明らかに50年代四半期、60年代一貫して、積極的に暴力「年々々々」、「人民の敵」である、まさに全労働者人民のヨリへの裏切りの

ゆうす、全てのヨリの勝利をかけて、今こうとうを祀

スヨヘナケルボラウラヨリ支配階級への敗北の一事である。朝鮮階級斗争在一朝鮮人のヨリを裏切り、侵略帝國主メへの成長を許し「平和と民主主義、独立」を設会の中でお願いすべくキヤンした。そして部族差別級への排外主義的扇動(ねたみ憲法)するに致つて、孤身を強め、65年と機を失し、公然たる敵対「労働者階級」に深化し、差別分析・排外主義攻撃の熾烈一攻妙化に、抗し、それを見抜き打ち破る階級的實をヨリのヨリの手で打ち鍛え、一切の怒りの潮流を子せ集め、單一の階級斗争として、マルジヨア階級支配の破碎につゝ進んでいかなければならぬ。労働者階級のヨリの勝利の夢であり、独立差別裁判完全勝利はその夢中の表現である。だからこそ、今ヨリの前進前に立ち小

さがり、武装解除と後退を強要する軍との衝突明瞭化
へこじはれにならなければ、とりわけ、日暮の激動の
渦中にあつて、帝国主義の腐敗と新植民地主義支配
の遂行といふ資本家階級の攻撃に對し、「日暮春斗
」（院内閣—保革連転）といふアレジヨン「政教交代劇」
(「平和、中立、民主日本建設」)に手を垂曲し、終
思せんとする社会排外主義、日共の全面的抗頭、
糾弾斗争の前進、七氣的昇揚の成果のサン舞、斗の
勝利を壳に渡す積極的敵対を打ち破き、勝利への分歧
の道を作りあつたければならぬ。

二のハンフはそのための「批判の武器」である。これを手にした部落大家、労働者、学生、高教生、市民の皆さん、「一人くそ配着階級を打ち倒す」「批判の武器（組織と実践）として現実の力を作りあげ、無事の石川」、「雄飛を奪還し、共にその苦悶の成果を更に銳化」「武器の批判」として全労働者人民の手元に渡して

善明之以批
遺德書

釋二「不當打デ」千上デ「逮捕——審差別的「檢事論告」

☆ が一番下に二番目における「控訴願意書」の位置
警報权者は「部署は裏の裏」といつ、徹底して部署
大衆へいたゞき善断的予断と偏見を煽りたゞく事件
に何の關係のない石川一雄氏を犯人としてデラチエ
する。坂兼地区住民やマスコミの差別キヤンバーン
へ頭着様にて社会意識としての差別観念とを好み
てあやつり、权力の前に膝まづかせ、との攻撃の下
に劣等者人間に差別分析支配の人びとを打ち込まん
とする、一貫して部署差別攻撃の一貫でえゝとレ
ス、部署大衆に無実の石川氏をほうもりやらんとし
た。权力は司法权力と一体と打つて事件経過のねつ
に、工作を行はゞ、その政治的影響がおどよこち
猿山暴行事件・狹山暴行事件の二貫した部署差別攻
自己の舞臺を主張した。しかし弁護団は石川氏の孤絶
のヨレドー切身をハレのべる事もほん一毫も、部署差
別の結果故の石川氏の社会的法的無知についてもだ根
力の遺団的行政の中でもみ出された「弁ガ士不信」
一の問題、「自由」維持の過程と、石川氏の抑圧行為
いたが故の性格、行動傾向の問題としてしか把え因メ
置かれても、本部署差別の現実への反映した位置と全
てのところをハシメテ、中田直人を頭目とする日支弁

出され代の公あた。それは一貫して石川氏を「犯人」としてきつけ、部著差別にもとづいた「精神鑑定」を何度も要求し、更に三人共犯認を主張して、新たに部著青年二人をも权力に提供しようといつ内容のものである。まさに、狹山差別裁判糾弾斗争は無実の石川氏即時解放の法廷内における武器ともなるべきものが、日英為弁護団の差別公文書「控訴趣意書」は、差別的権利論告や、第一審差別死刑判決の攻撃に全く屈服しまり、ケイサツの石川氏に対するウソの「自白」のねつ造過程——審「死刑判決」に貫かれた部著差別攻撃の本質を何一つ見抜けなかつた。そして、一般的な法理解釈論的に処理せんとしたばかり太、まさに積極的に「部著リ思の東」ということを認め、差別判決に屈服することによつて、狹山差別裁判糾弾斗争の無実の石川氏即時解放要求に敵対しているのである。

まほいばかりか、差別を差別として把える事もできなかつた。社会意識としての差別観念をあめりたて、テツ子あはを陥へつけるために予断と偏見に満ちた検事論告の後とひきつき、「犯行」と部署の存在を関連づけて強調するのである。そウにつき存在として日本共産弁護団の提出した差別的「控訴趣意書」の重要である。

箕山善別裁判判決三事のその攻撃的指階が日共系中
田道人弁護人に「量刑不当」の項は主張しないとい
わしめながらも、差別的控訴意書の全面撤回を免
ち得ていいなら現在、その「控訴起訴」を認めた上で
糾弾手続き法廷の問題」「公正裁判要求」のみに至り
化する運動、部族差別を根本から見直そうとした日共
一派青一代守る会「運動の糾弾斗争否定、歪曲する差
別者集団の融和主義に絶対反し、糾弾斗争の完全勝利
に向か、全面撤回を力強く、無実の石川氏の努力から
の尊遠の斗争を更に打ち固めねばならぬ」。

この連合は不安や恐怖の中で、同様に接する連合の外に何ものでもない。一方で、政治的影響を及ぼすことは、軍事的影響を及ぼすよりも、はるかに大きい。したがって、この連合は、軍事的連合としての意味よりも、政治的連合としての意味の方が大きい。これが「連合」の意味である。つまり、連合は、軍事的連合であり、政治的連合である。これが「連合」の意味である。

これは、あらゆる社会的、生産的部門から排除され、右三社の腰元にあっては、教育の一科を廃され、社会的、法的無知に暮としてこのうえで二、七現金としてあつた。そして又、その腰元にして弁護士が何をすら書類も理解せぬかと云ふが、實業面の巧手が世間に

口」の前提を鮮明にして、自ら、差別者として口に力を極力に避け導くとするものである。

たゞ、被告が、弁護活動として作り出した、「弁護士はかう一辯辯決の「差別性と原告が争ひ出でる」

と不信」な、部署差別の結果から、この社会的問題についても、たゞ「口にしき押立切」を主張す
る二つによつて「自白の証拠能力」としての証明力を

川氏の権力に適合的であつたとして「口にしき押立切」
れなかつた点においても、権力の「弁護士不信」を画一化しての攻撃に自ら屈服し、石川氏に部署のヨリを頼
したものとして見ておかなければならぬ。

2. 「訴訟手続の虚偽性」の主張と「公正裁判の要
求」

冒頭で上述の部分に統けて、「しなしもがう被辯人
の自白にはあまりにも疑問多すぎる」と述べ、「公
訴事実の説明に」とては、ほとんど至簡的と風呏する
程の露骨な偏面である」と書つ。

しかし、これはあくまでも、「石川氏の口」を前
提とした上で、訴訟法上の無罪」を主張するとのア

(注) ベーニー

「判決に影響を及ぼす訴訟手続の法理直背」を主張す
ることによつて「自白の証拠能力」としての証明力を
否定しようとするとものであり、その意味で「法律論」
として、彼の活動を「縮め、」また精神に照らし
イテ公正な裁判」を要求するといつ方向を示し、何より
モホー審判」差別」、判決に賣られていふ権力の部署差別
攻撃を前提的に容認し、自ら加担、屈服する立場を
表明するものとおつてゐる。

モホー審判」差別」、判決に賣られていふ権力の部署差別
攻撃を前提的に容認し、自ら加担、屈服する立場を
表明するものとおつてゐる。

ナフ、相当地域にて展開されてゐる論旨は、次のオフ
モヒのうづる。

すなわち、「自白」の証拠としての価値に疑問があ
り、その疑問は原審で何ら解説されずに判決が下され
、その点で違法性があり破棄されるべきである。(2)「
自白」自身にも原審の事実との違ひがあり、その
信憑性も疑がわれる。(3)違法差別性逮捕と不当な逮
捕とりく、法に反した搜査方法でもつて得た「自白」
には証拠能力がないと述べられてゐる。いわゆる刑
訴法上の「控訴申立事由」に依拠しての原審犯に対する
「趣意書」の使用である。だが、とりわけ口を冤ひ
明すことによつて彼らは驚くべき結論に達してゐる
のである。「被告人を人格的に垢リ下すてすることは
不合理、不自然な内容を含む自白を吟味する行為に必
要であるし……」として「精神鑑定と要求を行なへ
「被告人の当公判廷における態度に正常であり」と
して下された一審内田差別判決をじるに致つて、「
それは、何よりも、一審判吏の部署差別攻撃として

ある「差別性」に屈服し、獄中に孤絶された石川氏の
現実と連帯しきれば、法律論として自らを切り縮めた
彼らの苦肉の策であり、敗北から導きだされたものに
他ならぬ。それは実際には権力の攻撃を補完し、完成
を「左」かう支えたのである。例へば、原審の理も
しくは判決が「予断」で貫かれていることを糾弾する
が、その内容は「自白」が「存在する」と「自白その
ものの真実性に対する最大の保障とする」とは自らに
対する「われたゞ倒錯」である。被告人にに対する許し
由の「違ひを間に付す」と「裏において」「自白」を
偏重し、「予断」に貫かれており、「不當である」として
いる。しかしそれは單なる「自白」偏重ではなく、その
「予断」こそが本來の部署差別攻撃としての差別的偏
見と、本來卑劣な野望として裁判を部署差別で塗り固
めを推し進めたのである。一審に於いて、弁護側が申

請した多くの証人、証物を一括却下し、棄用したのは僅なに被告人の「情状」「有罪」を前提としている。

開する数石でしかないと云ふ。檢察側意見陳述「劣悪な環境に育つたが故に精神が稀少である」と

をうけ、「部落民はやりかねない」という差別的偏見に基づいて「大胆な犯行」であるから、細部の食違

に基づいて「自供の不合理性はとて足らる」とする。

「やの自供の不合理性はとて足らる」とする。

審理。二の差別性に流れ込む力の階級的野望を見抜

き糾弾せずに法に基づく「公正裁判要求」として「差

別性」を廢止することによってはもはや「狭い差別裁

判取り消し、無実の石川氏の即時釋放の勝利はあり

たが、そのよう弱さこそが、一審の6ヶ月のスピ

ト審理を許したのである。石川氏の生命をめぐる权力

との一つの攻防に弁護団は敗北したのであり、そ

れ故の「弁護不信任」であり、融和主義を持ち込

みとにより、ソウルカの補完物として我々の手

に敵対するものとしての彼らの立場を露口する以外の何物でもない」と見ておかねばならない。

⊗「俺は殺していい」という石川氏の叫びの前に

はつきり自ら絶縁の対象としてあることを、二の「控

訴趣意書」は明々にした以外の何物でもない」とさ

見ておかなければならぬ。↓半段※印へ

石川氏はいややの違法な別件逮捕として、警察の不

当な勾留を受けたことは事実である。だが、二つの

罪につて、二審達があるならば、二つの罪について逮捕

も、別件逮捕と同一の攻撃が、部落大衆の

云々↑上位に始まり客観的事証が何ひとつないのに、

拘泥何でも自己主張強張し、無実の石川氏を懲罰

非道の人間に仕立て上げんとする权力の口コツが野望のもとにあつたと、それを全くイジンやイキまるものであるといつもおりて、权力の補完物としての彼らの立場が鮮明とされる。

めにも必要だったと言つ。

たのである、部落差別の癡覺としての石川氏の社会的
志的無知と、不守に徹底して穿いた指向と、由言
を通じての卑劣な權力の攻撃を全く見抜く事が出来る
かったのである。更には、石川氏の痴絶のヨリとし
てあつた「断絶食」を想えて、「赤子の虐待によるニ
ヨック」としてしか見えぬとしてしか見えぬな
て「証拠能力を否定する根柢」としてしか見えぬな
かったところに、彼の決定的な誤解が見出せるであ
ろう。

[4] 「精神的凹陥」—精神鑑定要求

「趣意書」では言つ。田三（未8回、オーラ公判廷）みや、精神的偏見を頭在化したのであつた。」
に涉つて、「精神鑑定要求したが、「却下され、その
ような暴挙は、審理を及ぼした違法であり、被

告の裁判をうける権利も否定し、原判決は破棄されるべきだと。そして又、「自白の不合理性の究明の大
事は、それまでにうらひ込んでいた被告人の性格の歪

決の権力の攻撃の加害者として登場している。

現在、刑法理論において、犯行当時「精神的欠陥」、「心神耗弱・喪失状態」があつたことを証明した場合、「責任能力」のない者、若しくは「限定責任能力」者として刑法が適用されるとされるが、もともと、「犯罪」に至る社会的経済的諸条件を無視し、性格、または、「人格の形成」として一生物の責任に限定して環元し、責任非難としての刑罰をもつて、社会から離離してやくヒトの現実の中に、結局の諸現象の解説すら何う成さざるく陥りこめながらと「」と日本、一改憲があるのである。まして石川氏の部類差別の現実を拒んで、「精神的欠陥」のある者として短絡させる「との中に、权力の「精神障害者」前前に屈服し、其のことを「自白」せることは必然的に無理を生じ、此を助長拡大する弁護団の立場を見ると、うなづかうか二。

（五）三人共犯説

警察調書を種々試みると、石川氏は「西田」「西山」「内藤」などと述べている。しかし、これらの「共犯説」が何よりも石川氏の變更の証明に向けて反論され、この点はなく、先にも見た如く、「自白」と密接的联系の「違法」と謂ふべきとして用いられ、その意味で「石川氏を含む複数共犯説」として構成され、新たに「部署との青年を权力の手に売り渡し、逮捕されると、裁判にかけと主張する以外のものではない。全く一概的付隨見に基づく差別的文書であると言えよう。

（六）法金適用の誤り、又は事實誤認

密接的联系から、石川氏は当然「複数犯」とされ、るわけだ。検査官は、うちには、そのように直方針を持ったと考へられる。しかし何よりも「異常」の石川氏に、他の者の存在（氏名、役割り、状況等の）を「自白」せることは必然的に無理を生じ、石川氏の断固たる拒絶の中、検査官は追いつめられ、ゆえ、「何がせんでも」という失望を露骨にする中で、つい石川氏を「权力の部署差別攻撃のいけにえ」と「デマ」上げてやつたのである。

この現実にも拘らず、弁護士は次のように「共犯説」を旗揚げする。「被告人は犯行現場で検査官を書き直す程の事、即ち能動性を有して」「書類の封筒が緊張を極度に要する状況の中、破られていた」中味をあらためるために、「首筋をナフニレバハ、革火から火を乗せ棍棒を使つて死体を運んだ」と等の諸実証、、「原判決がヤバキシカツル新殺しつとする」三

何よりも、密接的、無口、傲慢と一諸の食事しないこと等は、差別の現実として、「小学校もろくに行けず、幼い時からうなづけを行つた」等の結果としてある。又うやう生産關係から排除され、經濟的下落を経て「」と本、石川氏の現実に大きな影響を及ぼすやうである。これらを全く不當に思はばならない。一方では、断固として、「の評議会の差別的取扱い」の紛争の中で徹底して離縁し、完全敵意を抱こうとしている。この間、石川氏の立場を見て、どうねばならない。〔九〕

（七）三人共犯説

（八）「單獨犯」にみえさせられて「」との事実がある。

（九）ペーパー八

今ま述べて来た弁護団の差別的立場が、この部分とこれに続く「量刑不当」の項に至つて一層的に暴露される。すなわち、この項で「原判決は」は「」とされると、ベキであると述べ、明らかに石川氏を「犯人」前提しつつ、「容易に故意を認め」た判決は

不当があり、正しくは過失にもとづく致死罪とするべき
「わざ」と主張している。更には繰り返す(別件)の如

取は無罪とするべきである」と主張し、全く約をはずれ

た問題を持ち出しており、もはや批判すべき彼の立

場から明瞭ではない。

(7)「量刑不當」の主張

依て原判決のとおり、被告人の罪に対するべき事
実が認められたとしても、被告人に対して死刑の判決
は情狀の認定を誤り不當に重い刑を科するものである
こと、先づ权力の肉的的、精神的構成と實行は「甘言」
、説教して子供の懲罰された「自白」を認め、イニシ
積極的に石川氏と「クロ」と決めつけたうえで、「情
状」に基づいて考慮するに至る。つまり被告人の全人
格が明らかにされたものではなく、「慎重にして公正な
分に調べ尽くされたものではなく、「慎重にして公正な
審理の行われず、また死刑判決を下した」と反論して

いる。すなはち審理一権化権力の差別ティキ上
ゲークンのスピード「死刑判決」へいたるところが

現われる石川氏の無実、「自白」の虚偽性を認めず、

「審理のズサンベーリーのみとり上げ、却つてそれ

を補強してキツヒカルのである。されば、すこに言

い尽くしたようだ。何よりも、石川氏の現実が、权力

の攻撃としての部著差別の結果として存り、それにつ

け込んだ权力の部著差別攻撃「デツナヒゲ」としてある

以上、石川氏と連帶する道すら自由用だしてしまひ、

口にてしたうえで、それを「全人格」という眞合で
石川氏（部族大衆）の、そしてその生いだら（部族）
の問題にすりかえることこそ、長き歴史に渡って支配
者階級の部族大衆を「血の犠」とする攻撃を計してき
た弱勢者階級の現実に他ならない。其故に「控訴趣

文書は全篇撤回は全労働者人民の課題であり、現在も
石川一雄氏の呼びをがめにじり続けるこの文書の存在

を我々は何度も把え返して、いかなければいけない。

以下にこれは再度「精神鑑定」要求が即ちこれを事
を持て出し、先に述べた如く「差別的主張」を繰り

返すに至つてある。すなはち(1)弁護人は原審オミ回

公判期日及びオリ回公判期日の空腹に際つて、被告人

の精神鑑定を要求した。(2)原審は、被告人の精神鑑

定を行なわなかったにもかかわらず、原審・判決は被

告人の精神状態が健全であり正常であると断言してい

る。しかし、被告人の精神鑑定の結果が異常であると

ある。(2)だが原判決のあげ方程度の事由が果

だのつか。(3)弁護人は被告人に精神異常の相当嫌疑

があると信じてゐると短くさせ、その理由として

本件犯行自体が異常に大胆であり特異

である。本件犯行それ自身からして、すぐに被告

人の精神的障害を感じさせるを得ない」といふ、オニヤ
「被告人」の生活にあらわれた性格と本件犯行は大
きく矛盾する」と、それがテントナヒゲとしての矛盾
としてあることを把えず、「精神異常」としてこれら
のものがさへ「精神異常」としての虚偽性を認められ

ることなく、しかもオニヤ「被告人が父に対する憎愛児
童の單なるいじか、程度のこと」で本件犯行を決意した
と述べ、オ四回、十四回(前述)に涉る「異常性」
の一切を「精神異常」に於て認め、「精神障害者」差
別の字で石川氏の抹殺を宣言したのである。

石川氏の様な精神異常者と、精神異常の結果」と
いふ、しかも彼がアラシホフた理由として「被告人
が少しこ時が父母の手を離れて農家で幼い時代に
と豪華な不足や苦しい窮屈が被告人の精神に何ら

がわヽトトウのようだ大胆な犯行を行つたのだ」と
する差別公文書にて、糾撻争の対象に選ばれたのであ
る。これが权力の攻撃にて手をあげて居た上に「精
神磨滅者に差別」にて石川氏をして二百万部落大
衆を抹殺せんとしてゐるのは何處も確認して之に通り
である。55年3月石川氏守弁護団全員を解任するので
ある。「石川氏＝クロレを主張する弁護団」「控訴趣
意書」を紹介し、それを切開することによって此處の
ことであった。しかし弁護団オーナーに於て、自ら
が部落差別に巻きこみ、その結果故に差別公文書即ち「控
訴趣意書」を生み出したことについて、そしてこの結
果としての解任について、一切自己批判する」と持
く「大々か在方の結果」ながら在外化して知る方へお
すゑなどが出来付かった。又それは單に弁護団の問題
にとどまらず広く金剛山人民に投げかけられたもの
でわづた。だがそのことは豫々イヤホ「あら」とはい
ふが付せたし、また「控訴趣意書」を発表し、單に公
の放棄権を行使する

「裁判要領」、「エン罪事件」に切り縮めんとする曰其
「序文会」の反動的路線の中に今才お生ひづけで、
支配者阶级の眞の意图を裏扱へんと奸人、寺尾の巧
奸辯に奔弄されへるのぐれ、現在の斗争の力
コ一派量刑不当の项を主張レ付いしといわざしめで
るにもかかわらず、我々はこの「控訴趣意書」の撤回
を單に法廷手續上の問題（無実が証明されたから不
用だ、反動的だ）に決して終わらせらるの付くべく、そ
れを支えひ基盤の根柢（これを解体し尽くせばげれど
なほなし。その根柢へて目を掛けた）とじつけ、
「エン罪事件」にその終結を求めた結果から導かれる
運動は、糾撻斗争を否定し、「寺尾＝民主的」とする
ことによって、寺尾を法廷内の外に切り縮めんとする
役割（）を拂は得ない。したがつて糾撻斗争、石川氏の
覆面の中三百萬部落大衆の運動を貢、部落の完全解
放をかけた斗争は公然と敵對し、武装解除せし、权が
の暴挙を算入れるもの以外の何ものごわせいのであ

この批判を行はつてやがれやからぬ。
前述した如く決定的段階をむかへる複数階層にある
之は、全面撤回要求取引、石川氏の5万字に及ぶ要
見陳述を充ち取り、「兼山美利翁出取り者」、無実の
石川一雄氏即時釈放と現実のものにしてやがれや
らす。なぜかの事尾は「控訴審意見」の全面撤回に
至つては「かじ手」の未だ手のまれた縄で一死に送るべ
く「早期終審一死刑判決」と公然と宣言したのであり、
何が何でもこの弁護の野望を粉砕し、石川を尊厳を失
現レ 好かず好からざりからざるである。

として登場した。井尾トチの再開され乍ら第一回
裁判で才太良「量刑不当」に觸れたのは「主張」付く「
という形で、撤回が完ち取られていた。だがこのこと
は、糾弾三等の前提に押され、「一部撤回」と完ちと
やたらと以上に守り、我ながら何處も程度もの舞
奥の石川氏を「犯人」として書いた「控訴控更審」が
登場した根柢をこどり、把え、打ち砾くびく。

「何が訴題をもつて、今面積で何から」と尋ねられる。そこで、何が問題で、不当留められた手続きの仕事

前述までに、我々は今、「控訴審意見書」の具体的な内閣上の差別性の批判と、石川一雄氏を困難とする糾訴の申し立てを明らかにしてきた。

それと、徳山差別裁判糾訴の全人民の宣揚、^{東京取扱い放送}、農業人口の由に、マルチキャスト機器の分配の不公平として打ち組く公判糾訴の前途の由に、とりわけ争点の固定化せられ、一切を奪われてまた「三百万部漏洩大綱」の課題である。しかし、田舎公判糾訴以降、組織運営として、それが「詐欺」にして権力マジックの半動員の組織化にも手を貸す如く、部著解説同盟支堅実直視するところであつた。

田舎者階級の全国主義の復興として、体験者の運動、50年代～60年代の、日本開拓主義の復興の隕没、多くの個人で争い攻められている時、まさにこの全国主義の半動員人民、部著大衆を起立させながらも、この階級的組織の闘争を闇のものに仕立つたのである。徳山差別事件を真摯とした連続的の差別デモンストレーションは事件教へき、この場所で、壁壁横行、司法権力、そして差別のである。「自民総務成長問題」下での強権取引、行政との非難解説対応を続ける糾訴の由にねねける雨、我々は倒伏、無理の石川氏を、12年にも及ぶ

苦悽い裏で受けたばかりの立場のまま、これまでの苦悽い裏で受けたばかりの立場のまま、これまでの

極めて、社会主義への転化、労働者階級の斗争の、ある所で、その時に、この「控制権」全面化の「第三方式」という「組合主義・経済主義」は、全國の全人民的譲渡として毎月一回の「モニターミーティング」の体現化の中で、その二重性を複数種を合成させていくのである。これは同時に、その中で組合方針発表の開拓と、自らの組織化、自らの運営に、そして労働者階級の斗争の開拓と、自らの地主主義支配の展開と、主幹労働者人民の搾取・強取が発生的・絶対的・不可避的、監督権力・司法権力、そして労働者階級、全くの斗争の形態の所綱をなすと、この行政権力、あるいは法律統制、諸管理制度を通じて、「控訴趣意書」全面撤回の斗争を全人民のものとしている。配当所綱による暴力的圧抑と、即ち差別攻撃・差別、ならびにけがうかい。

此の事実的表現として存在している。そこで、この「血の誓」は豊後守として毛利家内蔵階級の斗争を、根本的直角的につき、無実の即ち西郷一雄守なりぐの由に要束じてく作業に使つたのである。西郷一雄氏の四の教皇兵団と警察権力、司法権力との三つの敗北の譲り受けた争斗にて尤も、警察権力は豊後の下で一糸の存在してゐる所以である。

（續）栗山義朝裁判官連斗國の江東的町内頭と、裏側の大ケ日又シト死刑判決の本審を相手を得て、青屋の「早期通緝」死刑判決改讞役、この件元じろと山を御差しに伊豫國の郡落差別改讞への用事を小競争の出で、その階級支配の死活をかけて打ち対立化していく作業に従事下さい。

以上裁判裁判官の意見を除く、無異の口は、一雄氏の審議委員のものとして、その目的の範囲内に、約十ページの紙上審議委員会議録の「公正裁判」一文の羅列に起因するものである。そこで、更新手稿を仔細に見てみると、件じてじて、マニヤロワ民主主義的要素に切り替わる所に於ける、日本系民族の「一部の量刑不当」権力マヌルヨリ、ヨーの紙上審議委員の推進と田中氏の林の頭を主張しただけではなくて、一つの言辞——もともと般内閣に及ばず階級的尊重を隠さないし、全労働者人民がれど、共産の一派の量刑不当の頭を抱いたので、ヨーの階級的尊重をうながすと同時に、裏面から敵対する」という、左近氏の司法權力との二つの立場の間の対立が、この「公の会」の議論を構成していく作業である。

彈打頭の真実的方面を決するものとしてあり、何より識別化する用意一弄尾の「結審—死刑判決」古樂友断固も専勵者所殺への點撃・被縛で御兵助して腰方取るとしておのづくべく、ひゞめに腰方裁へ絞り尽して結果としてつまづけられました。

卷之三

「大臺灣の暴動反乱」の事、日本軍の暴行鎮壓に反対する
手段を取ることである。ついで日本、英属の差別的配給制
が決定、全の証拠・証人の削除といつ攻撃の、及眷
屬の剥奪の類々にてけんかが出来ある。それは、日
本一雄氏を「黒」とじた、三百万銀譲り、全軍勦殺
人民への、差別と自尊、権威と尊嚴、として他民族抑
圧と復讐革命への道に他ならぬ。

紅山羊身表半絹
三三三上人吉
諸國の事
並して、部藩差別の弊に因してキヤ至則有

三月の根本的改革一勝利への道を打て

何よりも、無事の石川一雄氏の歸還だ。我々の手に
→ はるか古の昔からある眞理であり、斯くて標準である。

石川一、誰氏の詩集の版相を、西ノ通画で打ち回り

貴木英五郎弁論「自由精神と部落差別」批評
景である。其一部落問題研究所の伊山差別裁判糾弾斗争への
敵手、部落差別の拡大・助長糾弾。

書本を用ひて、解説の仕事に就いて、筆者に規定されて居る。

七の井譲田（即新手段）井戸の口廻り田の内に水を貯めたりと、人鑑

誰が何の罪を犯して居るか、その事は日本共産党が部族差別の根柢に立つて、部族差別を説いて居た所で、弁護団が申請して居たのも、助長として居た所である。

①差別裁判などと云ふ大口の裁判が、西田君の精神鑑定をしてほし」と、弁護団が申請して居たのも、又、弁護団として、「これが起訴したことである。……反百姓の人々の、小学五年生も漏足に行なう、小守奉行、駄屋の小僧、百姓の寺伝、土著と駆逐などと職を没収されたのでした。」¹「不孝。やくに判決を下す前に、精神鑑定をして、裁判長は、「おまえは今でもお父さん」と尋ね、「おまえの父さんはお父さんを殺して、死刑判決したのです。……うなづきながら、「おまえは今でもお父さん」と主張をして、部族差別に屈服して、精神鑑定をして、裁判長は、「おまえは今でもお父さん」と主張をして、部族差別に屈服して、精神鑑定をして、白川君の精神状態、科学知識つきりと殺したことについて証拠もなければ殺したこと」と白川を擁護している。右の精神状態、弁護団は、科学知識つきりと殺したことについて証拠もなければ殺したこととされ、「殺す」と「殺さない」と二つの立場を取らざるを得ないところである。彼の弁護活動の不十分性として、②白川君が取扱警察官連と信じて、弁護人申請の証人調べや鑑定請求が大幅に却下され、真実を明かすために弁護士として、一読して明らかに権力、権力者の道徳としましてしまつやうと、③弁護団に対する物質的

レバナクターの部族差別の拡大・助長と、その忠実な執行

の仕次がちやつた人だと、向う弁護活動の不十分性、斗争の弱さの根柢である。部若解説斗争へのとりくみの方、毒丸を教訓的に繰り返すところが多い。

部著解説本の回生上巻は、筆者提筆したときから、一時的にせよ井護田が自筆説にあたり、正々堂、圓山又四郎、つやづや、明治文庫所蔵などである。社会意識としての部著本に対する差別観念と無意識のうちにうかがえていた

せからへて、譲譲しに暮れ(即ち)批判したてばならぬのうへ

し出の最大の力がである。……」と正しく指摘する。隨報、社説眞も、共産黨員も或は国民党員も持つてゐる人、一部、日本共產主義運動反詔書註記の如きで、上(外)署問題を理解してゐる人も、理解でない人も「無理の事」の如きを口に吐く者として、部活學生解放に向けた斗争の前進、青年文化の「一矢を結集し、行動に出上らねばならぬ」と

の問題としてどうなつたし、答えていかねばならぬ。」
もとねねりて、古河三箇の白羽持の根本は「警察官の甘舌」
を信じて、などといつて、いはれていた。部族別へして、
を渠等していかかへに井農園にあらざるといつたのである。」
を渠等と云つたまへんが、「部落」(田島)と、由田
舟團者人民の頂替を固定代すものであり、部族別への属
升讓人を主體としている。由来を非難してこのことじ外だと
いくもとて、又その方にとて、伊山差別裁判を取り消
居間でござる。」

セハ黙黙の如ニ七歳にして無事別表ノ種子

卷之三

最妙也。」と極力の賛美しながら、皆嘗て人民の眞實に詳しい所爲で、又彼自身、其處に於ても、體
としての前途を鼓舞し、去る所の本間屋と「アキラセシ」れてはゐる。

のこゆくものに他ならぬ。さうして彼らの差別化を肯定した「公正裁判要求路線」は、権力の攻撃に対して、マルハニヤ民衆主義の柱柱で守おかとせるものであつ、部務省4年間、研究所の法律監督に於て、青木弁護士、木村律師所率をひじくとひの行動者人民に、権力の攻撃に反対する事理重き由べしこととぞくこととぞくある。田中口判における青木弁護人の弁論は、法律部会での報告、討議をふまえて行

青木英五郎氏の弁論も、そつて裁判の手続その問題としてのみ、展開されていけるに過ぎない。次に、青木英五郎氏弁論の内容の検討に入る前に、より一歩彼の論議を最も論的に表わすもととして存在していけると同時に、青木氏弁論の基盤を解明しつつもとして注目すべき、弁論の背景を覗いてやる。

の間の問題と、部署問題との主張たる。日本は
田口君が法廷で陳述した「警察官は10年で出でやう」とい
う約束を信じて田口を維持してこいだといつそん理論を
部署問題の銀次から急に、解説する機、部署問題の關係

七
一
三

日本は今日二種の同種代の未解剖部落の青年に小中学校の教師として培養した山井正巳、長生「同種教育」にてあり、丹山差別裁判で却下された、証人申請にてきしに於て、従つて彼の論文から、彼女との種々態度と内容で、同種教育、山井正巳、丹山差別裁判において証言を行ひ、かつとした行為を把握することができる。

そりばかくへん 部落差別をめぐる
助長する主張に賛成している。

→ 論文は「自白種特にづりて、部著問題の認識と混住部落」石川君の学力と部著の青年の被暗示性と監察権力や弱い立場の立場に分けられてこなす。これが後の2章女最も端的にその事を露呈していく。

他に、一や二には一般的に白川君がいたいと思われる
白川君の自白精神への謎は、今こそ、部著の中「音」に青年
であり、差別の中で大きくなつた青年であることを、審観
的に、科学的に見て、一部種差別の現実が、白川君といつて
は人間とどう違う人間に仕立て上げるものである。

「テニン罪事件」を主張して居る と併せて考えれば、それで大手で譲りを看している。すなはち、彼らは言つての、4年間にわたる自白維持と部族問題の探求、力一切部族大家、労働者人民の自尊と狭山差別裁判科選のナシの連代に沿じついでもひどい決してなく、單なる裁判所へ陳情書的作文の作成になつたりやつたりといつたりで居る。

その事は、「部著の青少年の被暗不性」「警察権力」弱い
を一讀すれば、更に鮮明となる。

可部藩の青少年層は、非常に被暗示性が強烈だといつてある。しかも、この被暗示性には1つは母性が原因に、1つは被暗示性は、人に付する異常なまでの信頼義理人情に厚いという形で表われ、且等々として、平井氏の「被暗示性」、持婬性、異常ひきこみ、等々の、さざかん、無別か、表現でもつて、また又も可部藩大家の性格が偏向

これら、黒字で書かれたのが「アカシヤ式」として、ここの二種に書く事、自体・差別的発言を行なうが、あくまでも、部語差別に屈服し、部語差別を行はい、差別発言を行なうこと、全く気がつかずして、同和教育の「事

「、一つ目で二明かりにする」ことによるのみ可能であると思ふ」と問題設定を行なつてゐる。そして「重要な是」として「白川君を犯人として、調べ上げた関係警察官々、部落問題にどの様な認識を持ち、どの様な行動をしたかを調査して明らかにせよ」と山口裁判長、検察官、弁護人の諸君々、部落問題調査小委員会で審理せし、部落問題についてどの様な認識を持つて白川君の立場をくわへり、白川君の言動を分析し、争証し、三段階での裏返すが、その問題設定は一つの論旨を准

(6) カしかし、その問題設定自体、著鏡的・科学的に捉えられ、「どう大言に語り、自己維持の問題を口三十八人の問題に押しへき、部落差別の現実が、白川君とどう一白の人間にどうかうな人間に仕立てあげたものであるのか」という言辞に取られた、部落差別の現実を“不幸な環境”とみなし立てたから、差せられてこう以上、差別的・隷社主義的なものでしかないのです。

口一貫して、狹山差別裁判に賛同している差別性を否定した。

うか。更に彼は、何をしても催眠術をする人の話を聞くこと、わたしのクラスの子供に試みたりとか、自分たちの部落へ子供は、施術者の方にしちゃセリウムする事と、どうか部落へ子供は、施術者の方にしちゃセリウムする事と、完全に、容易に催眠状態に入らてしまつた。わたしは面白く見て、どういうふうに同じことを試みたが、一般の子供には、同じように通じなかつた所と、教師といふ子供が、部落差別を裏抜き、部落差別と斗争活動をつかつていくことを援助すべき重要な位置にあるから、並んで、立場を利用して、催眠術の実験を行ない、あれは部落の子供、あれは一般の子供、と差別的扱事、又、部落へ子供の子供だ、とする差別的判断を得意げに報告してくるのだ。そこで彼は、八年に亘つて、實地で、自らも無理を試みて、部落差別への激しい怒りをもつて斗り抜いている口川代、にして白川代の異母弟三百六十部族大衆の運動として斗つて、部族大衆に睡を吐きなれて、次の際に生産してくる。

「口川君もおそらく、一警官の暗示通りにひりて眞を捕獲しつづけたものと考えらる。そして口川君、その暗示に反対し、遠隔操作による素質、生活環境、生活、睡眠など、すべての条件を備えていた要請の文部族青年日記

平井一雄君が、別件で逮捕されて事件も「この未犯罪を

立派な口ぶりとは、彼も又警察権力に対する、野屋がほど

に痛々たとしたところだ。

「貧困、失職、無教養など、差別が作り出された結果として、社会の空氣の中で成長した部族の青少年を、犯罪者に仕立て上げようとして、これを叩けば撲滅していくつもりでやつておられた。」

「彼のことを罪説には立てあげた鷹、「これを面白に考へて講義する」とは、警察官として何をされようとほんとうに思つたか」と、

「この事件は、自分たちが部族差別を實行しておいた事を、自分が部

罪

「などといふ事實認定をとり、全く差別的判断で

もつて行なった上、そして三日月部族大衆の前に敵対し、部族差別とささいに立ち上らんとする農家の行動者たる者

が、十一、二の時、父母のもとを離れて農家の手守奉公に

此を黙認しておられたのである。

「貧困、失職、無教養など、差別が作り出した、結果としての社会の空氣の中で……」といつてから方で、被告人

は家が貧困であったため、小学校も満足に行へておらず

、十一、二の時、父母のもとを離れて農家の手守奉公に

行へた上、それで石川氏が殺害された。そして石川氏が殺害された後、家庭的愛情に育まれておられた事は想像されない。それが被告人の人形形成に影響を与えた上で成るべく事は想像されない。ところる被告の差別論告と、何の変わらぬものか、誰くらべておられる事かがたつた。」
「この事件は、本件の被告の差別論告と、何の変わらぬものか、誰くらべておられる事かがたつた。」
「内省である。そして「一は叩けば、埃はいくらでも出で、カクシノハ、二は差別を拡大助長する論文を耳鳴らす」と言つて手を立てて全く権力の立場以外の何物でもない。
「内省である。そして「一は叩けば、エ

(3) 青木弁論の反動性について

(1) はじめに

この弁論は、あくまでも走出差別裁判終審判決の前進の中での裁判が差別裁判であることを司法権力につきつたものである。しかし、その辺りの又書であるとされる論記せぬ限り、小学校も満足に行へておらず、十一、二の時に立派な農家の手守奉公に

という重天の改修を迎へ、我々の手、体力にて暴虐を止めた裁判である。何よりその弁論は、「狹い問題として良しむか」としての結論であり、差別裁判を明記して、

山林判の差別裁判である」として根拠づけて決定的誤解

への弁論誤りをつぶして批判してゆく。

(2) 根底に流れる「眞の敵の支配階級」論の致命的誤り

「弁論は於て見頭、青木氏は、この裁判が差別裁

死刑判決攻撃を、更に、しかも強化確立するものとし

めてきた極端権力。司法権力。そしてそれが打ち扱う

て無裏の石川氏の頭上にうりおうとしている。それはまさに1970年代中期の日帝アルジョアジーの新植民地支配の展開と、その中で激動する階級的攻防に打ってあたり、サビに他ならない。

我々は、そのウサギを打つ群ぐく、この部落差別の現実から決して目を背けようとなく斗争を構築していくが、なぜかわからぬ。デリナ上げを、デリナ上げたうした力でこそ打ち研ぎ、「やあ、やうの石川氏を生み出せるいじめ」として結算してやがなければならぬ。そして、それ故に狹山差別裁判糾弾判勝利は、「やうに、部落完全解放の壁であり、石川氏の現実は、「三百万部落衆の運命」に他ならないのである。

だが、この青木弁論は、「差別を止める側」にたつて、どうこそもって、部落差別攻撃との違いを「反省」の問題、「自覺」の問題にすりかえている。部落解放の斗争は、まさに行政権力、警察権力、司法権力との、生命まで一切をかけた部落大衆の苦斗の中を織りあがら

てきた。青木英五郎氏が部落大衆の差別の現実に積極的にたどりこながうも、かくにの苦才を対象化し得ず、金帝勲者人民にかけられた差別分断攻撃を見抜き得ず、それを個々の人の「経験」の問題へ歪曲化してしまつたことを見えあらわせぬがなげばならぬだろう。我々は、この「現実意識書」「量刑不当」の項を、「主義しない」と「一部徹回から、一貫してはうんである現在の糾弾斗争の限界をかくとれる。それは、この「量刑不当」の現実全文を貫く権力の攻撃で、「石川クローネ」への屈服の集中的表現としてあり、石川氏の「金護士不信」こそ現在の石川氏を中軸とした公糾弾斗争を進めるにあたっての出発点として切開しなければならぬ。されば、名古木機検事の差別陳述のなかで、公然と「中田弁護士」は、優秀な弁護人だ。石川氏が、警察の甘言など信じるはずがない」とその頭につけられ、遂にこゝにとつた攻撃を許さに至つた。

(3) 石川氏がウソの「自白」を翻証した背景について

前項、青木氏の「自白辯護と部落問題との弁論の中」で、「差別する側」と「止める側」の主張の辯證ときた。そして、現実的に、警察・檢察・司法権力の攻撃を、部落民族としての差別攻撃、「糾弾者」は、どうして、石川氏の「糾弾者」は、单なる法律家であつたのかが、弁護士の立場を取つて、このことと争ひ、反対して来た。そして、この辯護士があつてあることを見てきた。そこには、この辯護士が、單なる法律家であつたのである。この辯護士は、單なる法律家であつたのである。

弁論は後に、弁護士への不信をあつたと、権力の様々の攻撃について述べているが、その権力への憤懣は翻つて、それに對し叶い得なかつた弁護士が、それ故に弁護士にも又、権力の攻撃への屈服感いたといふ自らの責任を抱え返さざりに囚居つたのである。

だが、石川氏の「弁護士不信」に根柢を付す「常識」は考えうれの歴史味方の駁倒」と彼らの決闘づけたのである。

弁論は、弁護士不信の問題に付けて、「被告の社会知識の欠落」が、原因であつた。とまへているが、当時の石川氏の現実こそ部落差別攻撃の眼中で、そのに於ける武斷者と見られて、社會的法的無効を蒙り、敗北したものに過ぎない。「私は、自分が弁護士、裁判官にならざるを自分にとて取次が味方のなかえじゆうは判つたが、かくは感じたのであります」と、ハシホキ氏の言葉によれば、ハシホキ氏の態度に対する糾弾として、傍聴者から叱咤されるが、どういふ意味があるのでか本当に叶つてはならぬ。どういふ仕事をする人で、極端な言い方をすれば自分にとて取次が味方のなかえじゆうは判つたが、かくは感じたのであります」と、ハシホキ氏の言葉によれば、ハシホキ氏の態度に対する糾弾として、傍聴者から叱咤されるが、どういふ意味なのであるのか本当に叶つてはならぬ。

請に他ならない。青木弁護の、とく、この様に被告の立場は敵、味方を転倒そいたのであるなどといふ言葉は、その筋理の要請をインハイし、一切を部落大衆のせいにして、権力の攻撃に語をあやしくしたり、だるるものに他ならない。その故につき言葉は、單に弁護士への糾弾にとどまらず、排外主義的なつばの中に入迷惑、い、部落差別の立場した悪更に風してしまって、見る日本労働者階級人民への敵らうきづけとして、現在も發せられつづけてゐる事と見てはおうない。

弁護は更に続けて、「被告が敵、味方を転倒をして、警察側の云つことを一方的に信頼した結果には、善別され、環境の中での生活史から生れ出された部落の人特有の性情がある」と。青木氏は、平井清雄の「

落大眾が、支配層級の攻撃を歴史的に作りあげられてきた現実の中で、その善い断の壁を打つべき、眞に勝利への結論をなしめる力の發揮の要請に他ならない。青木弁論のことく、「この様に彼方

さに部落が裁かれてゐる。シハク言葉を引用し、リ石川さんの「自白」維持の根柢に反する問題がある。どう述べて、か後の一論の展開を見れば、この言葉の意味は次の様に明瞭である。

（日記）
日記の記入は、其の運営を行つてゐる
連絡員の手で、書類の提出がなされ
た。連絡員は、主として、連絡員の手で、書類の提出がなされ
た。

「御隱居者」に向むくる奴判う曰く、「病識」云々に則り
れらる。「異端」というア橋社隱居君への差別、隔
離、一括想当然の上に立ち、詮語の上に見出される精神的
偏見が、不思議でござる。そしてその偏見は

④ 一の轟往々喜劇的の口 —— 東洋論の娘、田舎女

ある。我々は今、戦後日本青年主義の成長、文部省

行政、警察、内政、外務、農林、財政、防衛、文部省

の各部省に於ける活動をもつてゐる。

（二）「日本精神」の問題が如何にして起つたか
（三）「日本精神」の問題が如何して解決されたか

（四）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（五）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（六）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（七）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（八）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（九）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十一）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十二）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十三）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十四）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十五）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十六）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十七）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十八）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（十九）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十一）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十二）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十三）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十四）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十五）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十六）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十七）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十八）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（二十九）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十一）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十二）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十三）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十四）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十五）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十六）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十七）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十八）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（三十九）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十一）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十二）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十三）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十四）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十五）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十六）「日本精神」の問題が如何して問題化され

（四十七）「日本精神」の問題が如何して問題化され

4. 青木英五郎氏弁証批判

氏并詫其半
のまとめ

以上、青木英五郎氏弁論の背景とその内容の検討。

批判を行なつてこた。それはまさしく、狹山差別裁判に實感された差別性を陰へなし、「エニ罪」論から公正裁判要求路線を主張する日共との全面的な対決である。すなはち、日帝の差別分断支配への屈服と、排外主義に労働者人民を統合せんとする日共との全面的対決と対決を通じて、徹底して、部落差別攻撃、融和主文攻撃に打ちたゞ姿勢を克ちどうなりかぎり、狹山差別裁判に及ける日帝と井尾の野望、又、狹山差別裁判の強制的遂行をもつて、三百万部落大衆・労働者に及ける日帝の攻撃を打ちくだくことはできまい事を明くみにすることである。

我々は未だ、無実の石川氏を、三百万部著大眾のも
とに、部著解放斗争のとの手にとりひととえこいな
我との斗争の弱さを、どうえみえねばならぬ。そ
して、日帝一寺尾の「早期決審、死刑判決」策動はも

「う差別的証拠採用決定を行なつた。

我々は、徹底して、大根桜事の差別的意見陳述、寺尾の差別的証拠採用決定に対する糾弾としていたのはならぬ。少なくとも、石川氏の獄中12年に及ぶ斗争三百萬部

におけるまんとする日帝の発先兵として登場してきた
そして、「集中審理」早期決審し策動を極々にもくろみ
太極拳等の差別的意見陳述をつけて、ついに、3月22日
弁護団の提出した証拠・証人をほぼ全面的に却下すると

「作風はなつかしい」と書いた封尾は、再開公判以降
「部著者ならどんない」と「モヤイ太物なし」という、才
一審「内田差別判決を踏襲し、無実の石川氏を死刑」

和主文に歪曲し、日帝・寺尾の下に、石川氏、三百万部
落大衆をフリカたしていいく、反動的策動を一切許すこと
なく、何がなんでも、無実の石川氏をとりもどす、深山
差別裁判糾弾の完全勝利を今うとつて、いかねばならぬ。
「石川の眞白には任意性があり、警察の取り調べには

より、それ、厭服し、あるいは、それと斗争。ボーズを
とりながらも、実の所、狹き差別裁判弾の斗いを、融

This image shows a vertical strip of aged, textured paper. The paper has a mottled appearance with various shades of brown and tan, indicating age and possibly water damage. A large, irregular circular hole is visible near the top right corner. The surface is covered with numerous small, dark spots and larger, more prominent smudges, characteristic of old paper.

落大衆の「石川君の運命は三百万部落大衆の運命」としたうに、徹底して答ええこはあらず、これが差別的策動を許してしまった事を、痛苦にうえみえさせばならない。

そのたゞな問題点の一つに、「控訴趣意書」を差別文書ではない、「量刑不当」の項だけ述べないなどいう明らかな擁護なら、青木英五郎氏弁論、そして、「部落問題に關する証人申請と続く、日共の猩山差別裁判」に対する、鶴和生の敵対を、実践的につくべきだ。完全勝利の道を全面的にうちたためめれどいな問題がある。そのことが、太根義事の「中田弁説」は優秀な弁説人だ。石川氏が警察の甘言にだまされた、寺尾の「部著問題に關しては効果としている」という居直り・差別的証拠採用決定を許してしまった弱さと我々は、寺尾の差別的証拠採用決定に対する、單なる反発一般として、又、青木英五郎氏弁論に賛成されして、たらあらわせていろのである。

以外の何ものでもない。

「差別」はあくまで「情状」であつて、多対は「エー罪」にあるなどといふ主張は、一貫して、猩山差別裁判の差別性を否定して、「エー罪」事件と主張して、いた誤りと、その反動性が、石川氏の「ア、郭若解体、同盟を中心とした法的な部落大衆、労働者の糾弾斗争」の立場の前にハクロマヨれてきたことを直ち認めざるのである。

そして、B-1枚竹への屈服と、それに骨のズイまでいたいもつた彼らは、石川氏の無実を鮮明にする事と猿山差別裁判に貢ぬみ出で部落差別を徹底して糾弾していこゝが分離したものであり、部落差別「エー罪」事件の立場は、一貫して「エー罪」事件と張り、法廷での問題に一切を切り離して、日帝・寺尾の攻撃の立場である。

青木英五郎氏が、いかに「良能」に部落大衆の現

た日共の差別的敵対に対する、一般的批判に安住するこ

とは決してできまい。

千上代をバクロしてまたうの地歩を小みみため、一切の力をかけて、無実の石川氏を三百万部落大衆の手にとりもどして、「アの武器として、徹底してござませ

てハシねばならぬ」。

司 争は「差別」にあるのではなく、「エー罪」にあらことは言つまでもない。このばかり、「差別」にあくまで「情状」であつて、「差別」の強調は一種の「情状」的論述における恐れもある。正攻法は、「エー罪」の取消し要求にあるのであり、また、それによつて、無罪かくとく運動の範囲に發展することができるのである。二のは「九七三年の部落問題」前進と逆流」と題すら「「部著3月号」」、藤谷後雄氏の論文の一部である。二の藤谷氏の主張は、日共の部落差別の地盤のあやまけの帰結であり、彼の理論的・実践的破滅の合理化

の力とかけ、無実の石川氏を三百万部落大衆の手にとりもどして、「アの武器として、徹底してござませ

てハシねばならぬ」。

司 争は「差別」にあるのではなく、「エー罪」にあらことは言つまでもない。このばかり、「差別」にあくまで「情状」であつて、「差別」の強調は一種の「情状」的論述における恐れもある。正攻法は、「エー罪」の取消し要求にあるのであり、また、それによつて、無罪かくとく運動の範囲に發展することができるのである。二のは「九七三年の部落問題」前進と逆流」と題すら「「部著3月号」」、藤谷後雄氏の論文の一部である。二の藤谷氏の主張は、日共の部落差別の地盤のあやまけの帰結であり、彼の理論的・実践的破滅の合理化

の力とかけ、無実の石川氏を三百万部落大衆の手にとりもどして、「アの武器として、徹底してござませ

てハシねばならぬ」。

司 争は「差別」にあるのではなく、「エー罪」にあらことは言つまでもない。このばかり、「差別」にあくまで「情状」であつて、「差別」の強調は一種の「情状」的論述における恐れもある。正攻法は、「エー罪」の取消し要求にあるのであり、また、それによつて、無罪かくとく運動の範囲に發展することができるのである。二のは「九七三年の部落問題」前進と逆流」と題すら「「部著3月号」」、藤谷後雄氏の論文の一部である。二の藤谷氏の主張は、日共の部落差別の地盤のあやまけの帰結であり、彼の理論的・実践的破滅の合理化

の力とかけ、無実の石川氏を三百万部落大衆の手にとりもどして、「アの武器として、徹底してござませ

てハシねばならぬ」。

司 争は「差別」にあるのではなく、「エー罪」にあらことは言つまでもない。このばかり、「差別」にあくまで「情状」であつて、「差別」の強調は一種の「情状」的論述における恐れもある。正攻法は、「エー罪」の取消し要求にあるのであり、また、それによつて、無罪かくとく運動の範囲に發展することができるのである。二のは「九七三年の部落問題」前進と逆流」と題すら「「部著3月号」」、藤谷後雄氏の論文の一部である。二の藤谷氏の主張は、日共の部落差別の地盤のあやまけの帰結であり、彼の理論的・実践的破滅の合理化

石川氏をとりもどして「斗争」をうながし、日帝一寸

けて^{斗争}抜けねばならぬ！

尾の「早期退審・死刑削減」の歸宿を補完するものである。

まさに、部隊完全解放の^{斗争}の前進と日本の階級斗争の飛躍をみた陸軍的事業の貢献に、この傑出差別

をうざるが故に、我々は、徹底して、この青木英五郎氏弁論にほつまめた、根本的誤りを批判しつくし

無害の石川氏をうばいみえし、提出差別裁判を糾弾し

抜く、実践的力としていかねばならぬ！

まことに、寺尾の3月22日、差別附註被採用決定に

象徴的打撃が、激化する労働者人民の意識の増大

と斗争への発起に対しても、無害の石川氏を「いけにえ」とする二ことをもって、三百六部隊大隊を差別分断

支配の^{斗争}にえしとして、ブルジョア專制支配を強化

する、日帝の^{斗争}による攻撃として、現出していくのであり。その集中的環としての部隊差別攻撃として、打

ちあうこれまでいるのである。

我々は、一切の妥協、融和主義を排して、全力をも

つて、無害の石川氏を即時とりもどす。完全勝利に向

IV、日帝一寸尾の^{斗争}と山本社会排斥主義の台頭と山 い抜き、狹山差別裁判半糾弾止^{斗争}完全勝利を克^{斗争}取れ

以上、「控訴審意見」「青木英五郎氏弁論」の詳細は検討を行つてきた。この中で、狹山差別裁判糾弾斗争の現段階における社会排斥主義と共差別者集団の本性は明^{斗争}かとなつた。

部隊解放同盟に対する敵対・破壊行動は、この間の^{斗争}で展開されている。

部隊解放同盟を中心とした部衆大眾の^{斗争}の成果が「同方監督」完全実施、「特別措置法」具体化等、狹山差別裁判取り消し・無害の石川青年即時釈放の下、^{斗争}社会排斥前進を遂げる中で、ますますエスカレートし、部隊差別を助長し拡大し、労働者大眾を排斥主義の、招地へ引き込み、その上で「因層性・參院選出保革連転」に組織せんとしている。

この間の^{斗争}の高揚に拘らず、この成果を歪曲し、さざねててしまう内裏と^{斗争}一体如何なるものであつつか。

第七とする攻撃や、サッキ上げ「正常化運動」一寸守

されは、この間の日共社会排斥主義が、今春大攻

裁判糾弾斗争の成否があることを、全人民のものとしてつきだし、5月23日、そして打ち続く「結審・死刑」多の飛躍とみた陸軍的事業の貢献に、この傑出差別

け^{斗争}抜けねばならぬ！

我達は、狹山差別裁判糾弾止^{斗争}完全勝利を^{斗争}取りうるにあたつて、部隊差別を拡大し、日帝わが別動隊となつて、労働者階級への攻撃を實行しようとする日共^{斗争}社会排斥者大眾を我^{斗争}の陣営に奪い返さなくてはならない。この事務現実の^{斗争}をする軍が我^{斗争}の任務である。では、この任務遂行へ向けた我^{斗争}の^{斗争}の方向、向

彼らは、「日暮春山・參院選一保革連転・日主連合政府廃止・即ち完全年解放可能」と主張する。だがされば、排外主義政権を今までに覆轍せんとする权力の別動隊とは、「この部落問題は下史上徹底した民主主義革命が行なわれなかつた爲に資本の發展にともなう階級斗争の中で変化しながらも殘存していろ封建遺制の問題である。日本反動派戸はこの自分差別を利用し、融和主叉を持ち込み、日本人民に対する反動的支配、低賃金に上つて部落差別はなくはる。現在も残っていり、民主又は財权のハク奪の手段の一つとして利用している。② 政に米日反動勢力の推取収奪強化と分裂する反動的支配に利用している」と米日又配戸の政策に、

その本體を切り離めている。更に異は、「米日反動」世界支配の構築、民族解放斗争の進歩と名曰すが、實質的勢力に抗し眞の民主又は基督教的人权^{人權}生活保障、民主の教化の上、日本帝国主義はその理由、「侵略」^{侵略}「強制」^{強制}から「完全解放」「民主選舉」の樹立は革命的新権威主義^{新權威主義}として普遍的^{普遍的}と定義して之を絶滅して貰別の廣範にてて大き方前途」と、アルミニウム民主^{民主}善し、「帝國主義+社會主義」の實力によるもの、但又單なるとして、全ゆき統治的、政治的自由の體^體に於て、續々の「民主、平和、田舎の自立建設」^{自立建設}といふを至極し、それだけではなく、松川アンドヨアシムと、國民の生活を第一の國家統一戰線^{戰線}、「其精神者体^體」^{其精神者體}の非和解的^{非和解的}的^的統治解放斗争に専力と叫んじ、又、レーナン^{ラーナン}の全體の人命をドロウし、實質的^{實質的}的^的の敵對、分裂運動を継げてゐるのである。

（ハ）（ア）（イ）（ウ）（エ）（オ）（カ）
金子重行（金子重行）・日高信三郎（日高信三郎）・櫻井正義（櫻井正義）
久慈川人吉（久慈川人吉）・大庭正治（大庭正治）・中野正典（中野正典）
（カ）

我々は結婚には、奥の前進を開拓する現状にありて、につかみとらんとしていた。更に近代化されなければ

何をひとつの開拓の基盤とするかが問題である。

我々は現在五年を経過して、我が日本をもめどり、はい。

いかにしてキヤウ半にいたる、この國を主導的に入り

獲得するか西日本途方なるものである。

されば、①田舎の農耕地主の國民化、②山野開拓

地主主義者等の「國民化」、「地主主義化」とその

判決権主權の前進である。又が、五年の間で

實現する、部族的の國民化の國民化がある。

而して、部族的の國民化の國民化がある。

其の國民化は、どうだ、たゞは、③アーリー農業

基礎をえてキヤウ、どうだ、たゞは、④アーリー農業

興奮に活躍場・帝國での生いの成集・農業化などと、田舎の農業化の、農士として眞面目に

して整理れるだろう。

（ア）（イ）（ウ）（エ）（オ）（カ）

我々は、梁山別裁判糾彈事の中でも、とにかく石川の現実と、そして斗争かつち出す「部族解放、日本国家と諸民族のための」問題の反対の由として立脚する。第一訴訟を同時打倒しうる山口に応えんじ、我々の得也。石川氏の「萬」にして、この問題が田舎の結婚を貰く即ち差別の現実に立脚し、それ故に、皆の的輪廻を行ひ、日本國の差別を断つ事ぞ一切皆の社会的位階一阶级又配の生きた姿を糾彈建設の中 完成したかの日本スミソニアンと、「経済主義」組

合主義」と名乗れ、国際的立場の號稱「アローラ」、本干預主義の經濟的立場の號「アーリー」を從屬マニフェストへの眞正性づぶつとし、その上に著者の眞正性を發揮する爲め、「アーリー」の前進の口を著者の手をして直譯する爲め、額支配の銀行による額支票引付は現に通用せざれども、日本の政府が銀行の手を取めて、日本政府の財政省の銀行による額支票引付の手を取めたのである。この事は、さうした銀行の口を著者の手をして直譯する爲め、額支票引付へと西ラヨンの所に於ての額支票のそ

詮を取り、額支票へと西ラヨンの所に於ての額支票のそ

詮を取り、額支票へと西ラヨンの所に於ての額支票のそ